

Reisen auf Spuren Draculas

25.02.2015



Auf der Reise + Camping werden bis Sonntag (1.3.) Tipps und Ideen für den nächsten Urlaub gegeben. Rund 1000 Aussteller aus 18 Nationen sind bei der größten Reisemesse in Nordrhein Westfalen dabei. Wie immer sind außergewöhnliche Reisen auch dabei. Zum Beispiel eine Dracula-Reise. Wir haben nachgefragt.

Anmoderation:

Am Mittwoch (25.2.) ist in Essen die Reise + Camping gestartet. Das ist die größte Urlaubsmesse in Nordrhein Westfalen. Wenn Sie noch auf der Suche nach neuen Zielen und Ländern sind, dann machen Sie sich auf nach Essen. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat schon den ersten Tipp für Sie: Eine geführte Dracula-Reise nach Rumänien und Albanien.